

Campeonato Comunal de Cueca Adulto Mayor 2024 se realiza este martes feriado

Como panorama para mañana martes, fijado como feriado, en el Teatro Municipal se llevará a cabo el Campeonato Comunal de Cueca Adulto Mayor 2024, evento dirigido a la comunidad de la tercera edad y que hasta hoy estará inscribiendo a las parejas que deseen participar, lo que se debe realizar en la Oficina de Personas Mayores (OPM), ubicada en Yungay N°1440, ex N°300.

Lo anterior, debido a que deben presentar su carné de identidad y su ficha del Registro Social de Hogares (RSH), puesto que el concurso admite solo participantes de nuestra comuna. Este atractivo evento de nuestro baile típico, ofrecerá suculentos premios en dinero para los primeros tres lugares, con \$500.000, \$300.000 y \$200.000 respectivamente.

• Invitan a la comunidad a presenciar este evento donde, además, las parejas interesadas en participar tienen tiempo hasta hoy para poder inscribirse.-

El evento se desarrollará a las 15:30 horas, con entrada liberada para la comunidad y cabe recordar que, al ser un concurso de carácter comunal, este da paso a las competencias provinciales, regionales y nacionales.

Pamela Hernández Zúñiga, coordinadora de la Oficina de Personas Mayores de San Felipe, se refirió a esta nueva edición del campeonato de nuestro tradicional baile. «Este próximo martes 16 de julio, desde las 15:30 horas acá en el Teatro Municipal, vamos a tener el Campeonato Comunal de Cueca, que es una costumbre para nuestra municipalidad y es un encargo que nos ha hecho

siempre la alcaldesa Carmen Castillo, en la preocupación y las actividades que podemos hacer con nuestros adultos mayores, y es por eso que año a año se realiza este Campeonato Comunal de Cueca, que busca la participación activa de nuestras personas mayores, que se mantengan haciendo cosas siempre y el baile nacional es algo importantísimo de poder mantenerlo en el tiempo», señaló.

En cuanto a los premios a los que podrán optar los primeros lugares y el tiempo que aún queda para inscribirse, estableció que «tiene importantes premios en dinero para los tres lugares que ganen el concurso, que es para



Con un lleno total en la Plaza Cívica, se desarrolló el último Campeonato Comunal de Cueca Adulto Mayor 2023. (Archivo)

el primer lugar son 500.000 pesos, que se divide la mitad para cada participante. Sucesivamente igual el segundo lugar son 300.000 pesos y el tercer lugar 200.000 pesos.

«Tenemos ya varias parejas inscritas, pero todavía tienen tiempo de poder inscribirse, así que hasta el lunes (hoy) y la idea es que vayan a inscribir presencialmente, porque necesitamos el carné de identidad de cada persona y el Registro Social de Hogares. Deben dirigirse a nuestras oficinas en Yungay N°1440 ex N°300, Oficina de Personas Mayores, y ahí nuestras administrativas les van a llenar la ficha de ins-

cripción que es súper simple y van a poder participar sin ningún problema, así que la idea es que vayan», explicó Hernández.

Finalmente, la coordinadora de la OPM invitó a las personas mayores de 60 años a sumarse a esta actividad, la cual da paso a otras instancias para los ganadores. «Va a ser una muy bonita actividad, año a año como les digo se repite, es una iniciativa bastante demandada y que en otras comunas no existe; es más, esta es una de las pocas comunas que entrega premios en dinero, entonces la idea es que sigan participando, que se motiven, no tienen que ser expertos, tienen que

tener ganas de bailar, les tiene que gustar la cueca.

«Quién sale campeón también está con estas tareas de poder continuar en otras competencias posterior a la comunal, ya que viene la provincial, la regional y la nacional, así sucesivamente. Entonces, la idea es que nuestros campeones sigan ensayando, se sigan preparando, porque ya en agosto debiera haber o regional o comunal, y ya en septiembre es el Nacional que se realiza en la ciudad de Tomé, entonces la idea es poder ir a todas con ellos y vamos a acompañarlos como sea si es que van avanzando las etapas», cerró.